

Madrid. juan armando hernández, elegido presidente del ateneo de madrid

elEconomista.es

MADRID, 03 (SERVIMEDIA)

Los socios del Ateneo de Madrid han elegido al arquitecto Juan Armando Hernández Montero como nuevo presidente de la institución cultural tras las elecciones celebradas el pasado 31 de mayo.

De los 2.000 socios sólo han ejercido su derecho al voto un total de 325. Juan Armando se ha impuesto a José Antonio García Regueiro, letrado del Tribunal de Cuentas, y al escritor Miguel Pastrana. El anterior presidente, el médico César Navarro, no se presentaba a la reelección.

De las tres candidaturas presentadas para la junta directiva, la mayoría de los elegidos forman parte de la candidatura 'Red Ateneísta 2019', de la que han resultado elegidos cuatro cargos: el presidente Juan Armando Hernández Montero, Asunción Valero Gancedo (vicepresidenta segunda), David Martín Arribas (depositario) y Alfonso J. Vázquez Vaamonde (secretario).

De la candidatura 'Arco para el Renacimiento del Ateneo' ha resultado elegida Belén Rico García como vocal segunda, y de la candidatura 'Convergencia para la Estabilidad Democrática del Ateneo' ha sido elegida María Teresa Pedraza Guzmán de Lázaro como socia bibliotecaria.

Juan Armando Hernández Montero es doctor arquitecto por la Universidad Politécnica de Madrid (UPM). Desarrolló su actividad en el Ministerio de Cultura hasta 1990 y en la Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo (EMVS) del Ayuntamiento de Madrid como Jefe del Departamento de Rehabilitación e Innovación hasta 2015.

(SERVIMEDIA)

03-JUN-19

GIC/gja